

Dukungan Tokoh Pemuda Gedung Meneng untuk PJ Bupati Tulang Bawang Qudrotul Ikhwan Meningkatkan

Tri - LAMPUNG.PUBLIKLAMPUNG.ID

May 26, 2024 - 19:11



Gambar Istimewa

Tulang Bawang - Penjabat (PJ) Bupati Tulang Bawang, Qudrotul Ikhwan, kembali mendapatkan dukungan signifikan dari para tokoh pemuda di Kecamatan Gedung Meneng. Salah satu tokoh pemuda yang vokal menyatakan

dukungannya adalah Rengga, yang siap memberikan dukungan penuh kepada Qudrotul Ikhwan.

Dukungan ini diberikan dengan alasan yang jelas. Menurut Rengga, kepemimpinan Qudrotul Ikhwan selama 1,5 tahun terakhir telah membawa perubahan nyata yang sangat dirasakan oleh masyarakat Kecamatan Gedung Meneng.

"Pembangunan jalan kabupaten yang menghubungkan Kecamatan Gedung Meneng dan Kota Menggala sangat dirasakan oleh masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut, Rengga menegaskan bahwa jika Qudrotul Ikhwan mencalonkan diri sebagai Bupati Tulang Bawang untuk periode 2024 - 2029, masyarakat Kecamatan Gedung Meneng akan sangat mendukung.



"Selama 25 tahun terakhir, baru pada kepemimpinan PJ Bupati Qudrotul Ikhwan pembangunan akses jalan kabupaten benar-benar serius digarap. Dibukanya jalan penghubung ini membuat dua kecamatan yang sebelumnya terisolir bisa mengembangkan perekonomiannya," ungkap Rengga.

Sebelumnya, masyarakat terpaksa menggunakan jalan perusahaan Indolampung, yang memakan waktu lebih dari satu jam untuk mencapai Kota Menggala. Selain itu, kondisi jalan tersebut sangat tidak mendukung, terutama saat musim penghujan.

Dengan adanya jalan kabupaten yang baru, perekonomian masyarakat akan sangat terbantu. Jarak tempuh dari Bakung ke Pemokow kini hanya memakan waktu 10 hingga 15 menit.

"Saya berharap pembangunan di Kabupaten Tulang Bawang ke depan dapat lebih merata di 15 kecamatan, agar manfaat pembangunan dapat benar-benar dirasakan oleh seluruh masyarakat," tutup Rengga.

Pernyataan dukungan ini menunjukkan bahwa kepemimpinan Qudrotul Ikhwan tidak hanya mendapatkan apresiasi dari satu daerah, tetapi juga meningkatkan harapan untuk pemerataan pembangunan di seluruh Kabupaten Tulang Bawang. Dukungan ini menjadi modal politik yang penting jika Qudrotul Ikhwan memutuskan untuk maju dalam pemilihan bupati mendatang.(gus)